
FALTA DE MANUTENÇÃO NO ELDORADO É TEMA DE
REQUERIMENTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

De autoria do Vereador Jorginho Capoeira (PRTB), o requerimento pede esclarecimentos
sobre as providências e medidas a serem adotadas quanto à falta de manutenção e
vigilância na quadra de esportes situada ao lado do Centro Poliesportivo do Loteamento
Jardim Eldorado.
O texto foi aprovado por unanimidade nesta terça-feira, 6.
Segundo o parlamentar, a quadra encontra-se em estado precário de conservação, sem as
traves, e com mato alto.
“É importante dar maior atenção à manutenção/reforma na citada quadra, tendo em vista
que alunos e munícipes fazem uso desta, contribuindo, assim, para que todos possam ter
lazer de qualidade, com segurança e conforto”, reforçou.
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